



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N° 004-2013-GR.CAJ/UGELSP-OFC.C.**

## **San Pablo: Teniente gobernador de Alto Perú agradece al Gobierno Regional Cajamarca la creación de un jardín de niños en su localidad**

**“Primer gobierno que se preocupa por la educación de las zonas alejadas”, señaló Miguel López.**

“Estamos contentos y felicitamos al presidente regional por el apoyo a la educación, lo que en otros periodos no se ha visto esta clase de apoyo”, afirmó el teniente gobernador del caserío Alto Perú Miguel López, quien indicó además que espera dialogar con los profesores en el presente año lectivo y tocar diversos aspectos de la niñez.

“Es un orgullo y todos estamos contentos por este merecido apoyo a la educación, ya que en otros periodos no se ha visto esta clase de trabajo. A nombre de la comunidad estamos muy agradecidos al tener que contar con un jardín en este pueblo que por muchos años ha sido olvidado” afirmó.

De otro lado manifestó que el año pasado era un problema enviar a sus hijos a otros caseríos por la lejanía y las lluvias, puesto que Alto Perú es el lugar más alejado de San Pablo, donde se encuentran ubicadas más de 280 lagunas famosas.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 26 de febrero de 2013**

**OFICINA DE COMUNICACIONES**